



令和5年度

福賀小だより

Vol.20

2024・2・15



福賀小学校創立150周年記念事業への協力をお願い

- ・ 以前学校だよりでもお伝えしましたが、2023年が福賀小学校創立150年の節目の年にあたります。現在、その記念行事を令和6年のこいのぼり運動会に合わせて実施予定で準備を行っております。
- ・ ただ、記念行事を行うにあたり、記念品の準備等で学校の会計だけではまかなうことができない状態です。そこで、150周年記念事業の実施にご賛同いただける個人や団体の皆様から、寄付の協力をお願いできたらと考えています。
- ・ 詳しくは、チラシの方をご一読いただき、ご支援・ご協力賜りますことをお願いいたします。



読書週間の取組～おすすめの本紹介大会～

福賀小学校では1月22日（月）から2月6日（火）まで読書週間とし、子どもたちの読書意識を高めるよう取り組んでいます。その取組の中で、1月30日（火）に高学年進行のもと、子どもたち一人ひとりがおすすめの本を紹介する会を実施しました。この取組は、読書への意識向上もですが、人前で、おすすめをアピールする表現力の育成も目的としています。

子どもたちは、それぞれ自分が紹介したい本をもって、みんなの前でおすすめポイントを話すことができていました。また、聞いている人からの質問にもその場で答えていました。

大会が終わった後、それぞれが紹介した本を手に取り読む姿が見られました。

また、翌日には「～さんの紹介した本を読みました。」と報告してくれる子もいました。是非みんなが紹介した本を全員で読んでほしいものです。



児童会議～6年生を送る会に向けて～

2月1日（木）5校時に児童会議を行いました。今回は6年生を送る会についてです。5年生の二人が進行し、2、3年生は事前に自分たちが考えてきた様々なアイデアを発表していました。



今年1年、様々な行事や体験活動などでリーダーとしてみんなのために行動してくれた2人の6年生がどんなことをしたら喜んでくれるか一生懸命考えていました。



これまで勤務してきたどの学校でも、この6年生を送る会についての話をするとところから、5年生がリーダーとしての自覚をもち成長していく姿がみられます。

この会の準備を通して、「主体性」を發揮しながら、卒業していく6年生と楽しく、思い出に残る集会にしていけるよう、子どもたちを支えていきたいと思います。

一日入学から

2月2日（金）に来年度1年生として入学する2人の一日入学を行いました。この日に向け、2・3年生は学校の楽しさを伝えるために、たくさんの準備を頑張り、当日も様々なゲームを行い、新1年生に楽しんでもらうことができました。



5年生は、交通教室のお手伝いを頑張りました。4月からはリーダーとして、活躍していく気持ちが2人ともに表れていました。



4月8日、みんなで入学を心待ちにしています。

6年生を送る会のご案内について

今年度の6年生を送る会を3月4日（月）10:10～11:10に行います。5年生の子どもたちが中心となって、楽しいゲームや催しものを企画し準備しているところです。

昨年度までは、コロナ禍ということもあり、保護者や地域の方のご来校はなかった様ですが、今年度は保護者・地域の皆様にも開放し、子どもたちの頑張りを見学していただくとともに、卒業していく6年生と一緒に祝福していただけたらと思っております。

会場は、2回集会室で行っていますので、ご都合がよろしければ是非いらしてください。お待ちしております。

